

Délibération affichée à l'Hôtel de Ville  
et transmise au représentant de l'Etat  
le 15 octobre 2019

## **CONSEIL DE PARIS**

### **Extrait du registre des délibérations**

-----

**Séance des 1er, 2, 3 et 4 octobre 2019**

**2019 V. 406** Vœu relatif à la dénomination « Westfield » du Forum des Halles

-----

#### **Le Conseil de Paris,**

Considérant la récente dénomination « Westfield » du Forum des Halles à l'initiative d'Unibail-Rodamco-Westfield, gestionnaire du centre commercial du Forum des Halles ;

Considérant que le centre commercial du Forum des Halles est le premier centre commercial de France avec une fréquentation de près de 50 millions de personnes par an ;

Considérant la nécessaire régulation de l'affichage de marques sur des bâtiments visibles depuis l'espace public ;

Considérant que le Forum des Halles reste avant tout un point d'accès central au réseau de transports métropolitains et régionaux, ainsi qu'un lieu regroupant de nombreux équipements publics tels qu'une piscine, une bibliothèque, le Forum des images, ou encore l'école TUMO...

Considérant l'attachement des parisiens, grands-parisiens et franciliens à l'appellation de ce lieu, porteuse de son histoire et synonyme d'espace de rencontres ;

Sur proposition de l'exécutif,

Emet le voeu

- Que la Ville de Paris confirme son attachement au nom « Forum des Halles » ;
- Qu'elle applique strictement le règlement local de publicité et s'oppose aux opérations de naming qui viseraient à remplacer le nom de ce lieu par une marque commerciale;